

COTRANSA es una empresa que dirige su potencial a la realización de servicios de logística, transporte aéreo, marítimo y terrestre, tramitaciones aduaneras, así como transportes especiales.

La Dirección considera la presente Política de Medio Ambiente apropiada al propósito y al contexto de la organización, incluyendo la naturaleza, magnitud e impactos ambientales de sus actividades, lo que proporciona un marco de referencia para el establecimiento y revisión de los objetivos de medio ambiente, facilitando un mayor control de los procesos incluidos dentro del alcance del Sistema según lo establecido en la norma de referencia UNE-EN ISO 14001:2015

Por lo tanto, la política de medio ambiente se sustenta en los siguientes pilares:

- Liderazgo de la Dirección y de toda la organización con la gestión de medio ambiente como vía, no solo para satisfacer las expectativas de sus clientes, sino para mejorar de forma permanente su nivel de satisfacción.
- Prevenir la contaminación y reducir al máximo el impacto ambiental generado por el desarrollo de nuestras actividades logísticas.
- Crear un clima favorable para la prevención de la contaminación y protección del medio ambiente en el seno de la empresa, formando, motivando y sensibilizando al personal en relación con el medio ambiente y el trabajo en equipo, que permita la consecución de los objetivos definidos y reducir los riesgos detectados
- Aplicar el principio de mejora continua en aquellos aspectos ambientales significativos en los que la empresa puede tener influencia.
- Cumplir los requisitos legales y otros compromisos definidos en la prestación del servicio ofrecido por la organización en base a su contexto, buscando la mejora en la gestión de los residuos, consumos y emisiones.
- Usar de manera sostenible los recursos con el fin de mitigar los efectos del cambio climático y proteger la biodiversidad y los ecosistemas.
- Conseguir una optimización y racionalización de los recursos utilizados por nuestra empresa y de los proveedores
- Sensibilizar e informar a las partes interesadas de la necesidad de esta implantación, así como facilitarles toda la información disponible acerca de los métodos aplicados.

Rolando Martínez García

Dirección

